



## Regierungsratsbeschluss vom 22. Mai 2018

Interpellation Nr. 40 Lisa Mathys betreffend die Erfüllung des Leistungsauftrages der Basler Kantonalbank (BKB); schriftliche Beantwortung

---

P185170

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die BKB steht im Dienste der Basler Bevölkerung und Wirtschaft. Bei der Überprüfung der Dienstleistungen und Filialen geht die BKB von den Bedürfnissen und Gewohnheiten der Kundschaft aus. Die Bankkundinnen und Bankkunden möchten ihre Bankgeschäfte vermehrt unabhängig von Ort und Zeit erledigen. Die BKB hat 2017 die digitale Filiale eröffnet und ein neues Filialkonzept umgesetzt. Gemäss Eignerstrategie hat die BKB ihre Entscheidung nach betriebswirtschaftlichen Grundsätzen zu fällen unter Berücksichtigung der Bedürfnisse der Bevölkerung.

